



El nuevo presidente de Taiwán asume su cargo

- Ezekiel Malone
- [22/5/2024](#)

Lai Ching-te, el ganador de las elecciones presidenciales de Taiwán del 13 de enero tomó posesión de su cargo el lunes. Su postura a favor de la libertad enfurece a los líderes del Partido Comunista Chino. Su toma de posesión podría hacer que las tensiones regionales alcancen su punto más alto desde la década de 1940.

Creencias: Lai es miembro del Partido Demócrata Progresista, el partido más pro libertad y anti China de Taiwán. Antes de convertirse en vicepresidente de Taiwán en 2020, Lai se describía a sí mismo como un "trabajador pragmático por la independencia de Taiwán". Aunque describió su política a través del Estrecho como "una afinidad hacia China mientras se ama a Taiwán", también dijo: "Nunca cambiaré esta postura [a favor de la independencia], no importa el cargo que ocupe".

La elección de Lai demuestra que los taiwaneses, en su inmensa mayoría, no desean alzar la bandera blanca ante el Partido Comunista Chino (PCCh). Sin embargo, la mayoría de los taiwaneses no desea, por el momento, la independencia oficial. La mayoría prefiere mantener la "política de una sola China", en la que Taiwán no es oficialmente independiente, pero sigue teniendo plena autonomía política y económica.

Debido a esta opinión mayoritaria, Lai ha moderado a veces su retórica independentista. En 2014, dijo: "Aunque la independencia de Taiwán es la postura del Partido Demócrata Progresista, procesalmente respeta plenamente la voluntad del pueblo taiwanés".

Como parte de su campaña para proteger a Taiwán de una toma de poder militar china, Lai planea aumentar el gasto en defensa y, al mismo tiempo, acercarse al principal aliado de la nación, Estados Unidos.

China: desde que Taiwán huyó de las fuerzas armadas del PCCh en 1949, Pekín ha prometido apoderarse de la isla. El secretario general chino, Xi Jinping, considera la caída de Taiwán como "una inevitabilidad histórica". China ve a Lai como un peligroso separatista, ya que no desea rendirse a los autoritarios de Pekín.

Es probable que Lai sea menos complaciente con China que su predecesora, Tsai Ing-wen, cuya toma de posesión en 2016 provocó que China cortara las relaciones diplomáticas con Taiwán. Antes de enero, algunos líderes chinos consideraban las elecciones de Taiwán "una elección entre la guerra y la paz". El estratega David Roche dijo que la victoria de Lai ponía a Taiwán "en rumbo de colisión con China".

***Inauguración:** en su toma de posesión, Lai hizo un llamado a China para que "elija el diálogo en lugar de la confrontación", pidiendo al PCCh "que cese su intimidación política y militar contra Taiwán, comparta con Taiwán la responsabilidad global de mantener la paz y la estabilidad en el estrecho de Taiwán, así como en la gran región, y garantice que el mundo esté libre del miedo a la guerra".

*El gobierno chino aún no ha emitido ninguna declaración sobre la inauguración.

El futuro: la Biblia revela que una gran alianza de naciones asiáticas está surgiendo en la actualidad, con Rusia y China a la cabeza. Basándose en estas profecías y en pasajes relacionados sobre la débil voluntad de Estados Unidos para defender a sus aliados, *la Trompeta* lleva décadas advirtiendo de que China tomará Taiwán.

Más información: lea ["China lista para 'aplantar' a Taiwán"](#).